

Neues Auto für die Hollfelder "Helfer vor Ort"

feld wurde das neue Rettungsfahrzeug der "Helfer vor Ort" eingeweiht. Die Weihe wurde von Stadtpfarrer Bernhard Simon vorgenommen, die Enthüllung des neuen Fahrzeuges nahm der Kreisbereitschaftsleiter Richard Knorr und finanzieren sich ausschließlich vor. Gründungsmitglied Marco Schreck

Im Rahmen des Altstadtfestes in Holl- bedankte sich beim Autohaus Grasser aus Königsfeld, das das Fahrzeug gespendet hat, und der Heinz-Otto-Stiftung, die als Ausstattung einen Defibrillator beisteuert. Die Hollfelder Helfer bestehen derzeit aus 27 Personen durch Spenden. Foto: Leikam